PRESSEINFORMATION



"Berufe vor Ort"

Traditionsreiche Kerpener Ausbildungsmesse feiert 17. Jubiläum

Kerpen, 22.03.2024

Die renommierte Ausbildungsmesse "Berufe vor Ort" fand wie üblich am letzten Dienstag vor den Osterferien im Schulzentrum Horrem/Sindorf statt. Mit über 40 Ständen von Unternehmen, Ausbildungsinstituten und Beratungsstellen bot die Messe eine Fülle an Informationen und Möglichkeiten für die berufliche Zukunft von rund 500 Schülerinnen und Schülern der weiterführenden Schulen in Kerpen.

Die Besuchenden hatten die Gelegenheit, direkt mit verschiedenen Stellen in Kontakt zu treten und sich über Ausbildungsplätze, Praktika und Karrierewege zu informieren. Dabei konnten sie nicht nur Fragen stellen, sondern auch vor Ort zahlreiche Aktivitäten ausprobieren: Autotüren folieren (MG – Die Autolackierer GmbH), Wasserfilter auseinander und zusammenschrauben (Boll & Kirch Filterbau GmbH) und pH-Werte Testen (Erftlagune). So konnten die Schülerinnen und Schüler einen Einblick in die Vielfältigkeit des Wirtschaftsstandorts Kerpen gewinnen.

Die zuständige Mitarbeiterin der städtischen Wirtschaftsförderung, Lena Krist, zeigte sich begeistert von der Resonanz der Veranstaltung: "Es ist großartig zu sehen, wie viele junge Menschen sich aktiv mit ihrer beruflichen Zukunft auseinandersetzen. Berufe vor Ort bietet seit vielen Jahren eine hervorragende Plattform, um Unternehmen und zukünftige Auszubildende zusammenzubringen."

"Die Teilnahme an Berufe vor Ort ermöglicht es uns, direkt mit motivierten jungen Menschen in Kontakt zu treten und ihnen die vielfältigen Möglichkeiten in unserem Unternehmen aufzuzeigen. Wir freuen uns, dass wir zur Berufsorientierung beitragen können und bereits erste vielversprechende Gespräche geführt haben", sagte Reinard Lorenz, Ausbildungsleiter im Unternehmen Boll & Kirch Filterbau GmbH.

Barbara Pütz, die Leiterin der Wirtschaftsförderung Kerpen, zieht ein positives Fazit: "Investitionen in die berufliche Bildung sind Investitionen in die Zukunft unserer Stadt. Der Wirtschaftsstandort Kerpen zeigt eine beeindruckende Vielfalt an Branchen und ist daher auch in schwierigen Zeiten gut aufgestellt. Diese Diversität spiegelte sich auch auf den Ständen von Berufe vor Ort wider. Es wird deutlich: Der Nachwuchs ist vorhanden und zeigt großes Interesse an Berufen mit vielversprechenden Zukunftsaussichten."

Im nächsten Schuljahr findet Berufe vor Ort voraussichtlich wieder am letzten Dienstag den Osterferien statt (08.04.2025). Bei Interesse an einem Ausstellungsstand können Sie sich an Lena Krist (Lena.Krist@stadt-kerpen.de) wenden.

PRESSEINFORMATION



Foto 1: Holger Arets von der Erftlagune erklärt wie man den pH-Wert einer Wasserprobe misst und welche weiteren Tätigkeiten zum Beruf "Fachangestelle für Bäderbetriebe" gehören. Foto: Krist

Foto 2: Am Stand von MG – Die Autolackierer GmbH konnten die jungen Besuchenden ihr handwerkliches Geschick ausprobieren und Formen mit Folien nachziehen. Foto: Krist

Foto 3: Das in Kerpen ansässige und global agierende Unternehmen WEG Germany GmbH präsentiert verschiedene Elektromotoren in Modellgröße und Originalgröße. Foto: Krist